



société des réalisatrices
et réalisateurs de films

LE BLOC SALUE LA REFORME DE L'ART ET ESSAI ET RAPPELLE L'IMPORTANCE DE LA REGULATION DE L'EXPLOITATION EN SALLES

14 AVRIL 2017

Le Bureau de Liaison des Organisations du Cinéma (BLOC) prend acte de la réforme de l'Art et Essai présentée vendredi dernier par le CNC, à la suite du rapport de Patrick Raude, et se félicite des importantes avancées qu'elle propose, dans un souci de simplification, de modernisation et de renforcement du dispositif.